

Lo importante ha sido que, gracias a la buena voluntad, el Concurso no se interrumpió y los numerosos cultivadores de esta ofición no se vieron defraudados. A su vez, también nos complace tan feliz circunstancia, para poder corresponder al apoyo que reiteradamente nos otorga el Excmo. Ayuntamiento, el Museo de Granollers y la propia Junta de la Agrupación Excursionista, así como el no menos decidido favor popular.

Queremos terminar esta breve crítica, con una pequeña sugerencia. Se ha comentado mucho la posibilidad de que se forme en nuestra ciudad un nuevo centro de actividades fotográficas, creado y nutrido con algunos socios disidentes de nuestra Sección. Comprendemos el comentario, por referirse a futuras actividades dentro del campo de la fotografía, pero lo que no podríamos concebir, es que hubiere podido preocupar a nadie, en el sentido de inquietante.

Cualquier actividad, concebida con buena intención y nobles fines, es digna del respeto de todos; si tales circunstancias no se dan, se convierte entonces, por unánime desprecio, en cosa vacía, sin sentido y, por tanto, de nulo e intrascendente valor, que la simple acción depuradora del tiempo hará desaparecer.

Si algunos socios han preferido separarse, hemos de entender que su mayoría de edad y clarividencia del paso que dan, les otorga lógica en su proceder. De otra manera, si obrasen por desconocimiento de los hechos, por perfidia o simplemente por estulticia, se clasificarían automáticamente en el grupo de los indeseables en cualquier sociedad y precisamente, por tal razón, deberíamos estar contentos de que no estén con nosotros.

Nuestra Agrupación, recordémoslo bien, es excursionista por encima de todo, y sentimos tanto amor hacia este puro anhelo, que la mayor satisfacción que pudiéramos tener sería la de lograr que todos, hasta «nuestros fotógrafos», miraran a la montaña. Sus máquinas, captando temas excursionistas, darían una popularidad a este deporte y nuestra Entidad habría logrado una importante cima: la incorporación integral de la Sección Fotográfica. Meditemos estos extremos, pues estamos seguros de que nos compensarán el esfuerzo.

Relación de los premios otorgados en el VI Concurso-Exposición de Fotografías

Los premios que se otorgaron en el VI Concurso-Exposición de Fotografías de la Agrupación Excursionista de Granollers, celebrada en el Museo de Granollers del 28 de Enero al 10 de Febrero del corriente año, fueron los siguientes:

Primer Premio

Copa Excelentísimo Ayuntamiento, a la foto BILBAO, de D. Juan Mas Marqués.

Segundo Premio

Copa Agrupación Excursionista, a la foto ELS ALBERS DE CAN GIL, de D. Luis Rovira.